

# *Gobierno de Ecuador enviará ayuda humanitaria a Cuba para aliviar daños ocasionados por Irma*

---



Quito, 22 sep (RHC) El gobierno de Ecuador confirmó este viernes que en las próximas horas enviará 14 toneladas de asistencia humanitaria a Cuba, para contribuir a aliviar los estragos causados por el reciente paso del huracán Irma por la costa norte de nuestro país.

La contribución está integrada por alimentos, principalmente leche y productos no perecederos como atún y sardinas en latas, 200 kits de dormir que incluye colchones, sábanas, almohadas y colchas, así como útiles de aseo personal y limpieza como jabones y cloro.

Asimismo, la carga incluye 300 módulos de ropa con prendas para hombres, mujeres y niños, material de construcción, en especial cajas de clavos y cintas de embalaje, así como equipos que comprenden bombas de succión, generadores eléctricos y motosierras.

La recientemente nombrada embajadora de Ecuador en Cuba, María Augusta Calle, y autoridades de la secretaría de Gestión de Riesgos, acompañarán la donación al territorio cubano, donde al menos una decena de personas fallecieron y aún se cuantifican los daños materiales como consecuencia del evento atmosférico.

En un comunicado oficial, la Secretaría aseguró que 'está activada dentro de los protocolos internacionales de asistencia humanitaria, para trabajar con los hermanos afectados de Cuba'.

La ayuda al pueblo cubano partió de una iniciativa de la Asamblea Nacional del país sudamericano, que instaló dos carpas en diferentes puntos de Quito, a fin de recopilar los aportes de la ciudadanía para el gobierno de La Habana.

Cuba aún evalúa los perjuicios en casi toda su costa norte y trabaja en labores de recuperación tras las inundaciones y destrozos provocados por el huracán.

Fuente: PL.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/142201-gobierno-de-ecuador-enviara-ayuda-humanitaria-a-cuba-para-aliviar-danos-ocasionados-por-irma>



**Radio Habana Cuba**